

Getränkemarkt spendet für soziale Zwecke

Niedermurach. (frd) Die Spenden der Kunden im Getränkemarkt von Sonja und Konrad Schlagenhauer in Nottersdorf kommen zum wiederholten Male sozialen Zwecken zugute.

Erst im Februar 2022 haben Sonja und Konrad Schlagenhauer, die den Getränkemarkt Hausler in Nottersdorf betreiben, mit einer Spende an den Kindergarten St. Marien in Pertolzhofen, an das Heilpädagogischen Zentrum in Irchenrieth und an den Förderverein der Grundschule Niedermurach deren Arbeit unterstützt. Nun war die Spendendose, die über das ganze

Jahr hinweg im Getränkemarkt aufgestellt ist, wieder gut gefüllt und es konnten an diese drei Einrichtungen wieder jeweils 400 Euro übergeben werden. Ein Teil dieses Geldes kommt zudem aus der Advents- und Weihnachtsaktion.

Bei der Spendenübergabe bedankten sich die Vertreter der bedachten Einrichtungen – Marika Winderl vom Elternbeirat des Kindergartens St. Marien Pertolzhofen, Josef Grundler vom Heilpädagogischen Zentrum in Irchenrieth sowie Josef Salomon und Doris Prey vom Förderverein Grundschule Niedermurach – für die Unterstützung.



Bei der Spendenübergabe bedankten sich die Vertreter von Schule, Kindergarten und Heilpädagogischem Zentrum bei Sonja und Konrad Schlagenhauer für die Unterstützung.